



OFFICINA MECCANICA PIGNOTTI s.r.l.

Via Provinciale Aretina 1/A Loc. Le Valli
50067 TROGHI RIGNANO SULL'ARNO – FIRENZE – ITALY
Tel. +39 055 830 73 40 – Fax +39 055 830 73 41
e-mail : info@omp-pignotti.it - www.omp-pignotti.it
Skype : omp.pignotti.srl

ELEVATORE A TAZZE - BUCKET ELEVATORS – ÉLÉVATEURS À GODETS



Caratteristiche tecniche principali della versione standard:

N°1 Struttura scatolata portante, realizzata in lamierati di spessore pari a 2,5 mm uniti tra loro mediante giunti saldati

N°1 Trasportatore a nastro con tappeto in neoprene nero, alloggiato nella parte orizzontale della struttura scatolata, ed azionato da un motoriduttore con motore elettrico di potenza pari a 0.55kW

N°1 Trasportatore a nastro con tappeto in neoprene nero e tazze in acciaio zincato, alloggiato nella parte verticale della struttura scatolata, ed azionato da un motoriduttore con motore elettrico di potenza pari a 1.1 kW

Main technical features of the standard version:

N°1 Load-bearing box-type frame, in sheet plates with a thickness of 2,5 mm, joined to one another by welds

N°1 Belt conveyor with black neoprene mat installed in the horizontal section of the box-like frame, driven by a ratio-motor with a 0.55 kW electric motor

N°1 Belt conveyor with black neoprene mat and galvanised steel buckets, installed in the vertical section of the load-bearing frame, driven by a ratio-motor with a 1.1 kW electric motor

Caractéristiques techniques principales de la version standard:

N°1 Structure en caisson portante réalisée en tôles de 2,5 mm. d'épaisseur unies entre elles par des joints soudés.

N°1 Transporteur à bande avec tapis en néoprène noir, logé dans la partie horizontale de la structure en caisson, et actionné par un moto-réducteur équipé d'un moteur électrique de 0,55 kW.

N°1 Transporteur à bande avec tapis en néoprène noir et godets en acier zingué, logé dans la partie verticale de la structure en caisson, et actionné par un moto-réducteur équipé d'un moteur électrique de 1,1 kW.

Larghezza, Width, Largeur	680 mm
Lunghezza, Length, Longueur	1630 mm
Altezza, Height, Hauteur	2800 mm
Peso netto, Net weight, Poids net	280 kg
Pot. Elettrica, El. Power, Puis. électrique	2 kW

Si realizzano versioni personalizzate alle specifiche esigenze del cliente

Versions can be customised according to the needs of customers

Réalisation de versions personnalisées selon les exigences particulières des clients

I valori relativi alle caratteristiche tecniche della macchina sono puramente indicativi. **O.M.P. Officina Meccanica Pignotti s.r.l.** si riserva il diritto di apportare tutte le opportune modifiche.

The values quoted in the technical specifications are indicative only. **O.M.P. Officina Meccanica Pignotti s.r.l.** reserves the right to apply the necessary changes at any time.

Les valeurs relatives aux caractéristiques techniques de la machine sont purement indicatives. La société **O.M.P. Officina Meccanica Pignotti s.r.l.** se réserve le droit d'apporter toutes les modifications jugées opportunes